



おくやま けんぞう
奥山 謙三 議員

中学校部活動改革を問う

地域と一体となり進める



ガンバレ舟中（中体連壮行式）

質問 改革の方向性として、休日に教科指導を行わないことと同様に、休日に教師が部活動の指導に携わる必要がない環境を構築すべきとあります。一方で休日の部活動に対する生徒の希望にこたえるため、休日において部活動を地域の活動として実施できる環境を整えることが重要とあります。町ではこれらを受けて部活

町長 中央教育審議会の答申において、将来的には部活動を学校単位から地域単位の取組みにし、学校以外が担うことも積極的にすすめるべきであると示された。県は今年11月に基本的考え方を公表しました。休日の活動を希望する生徒は、地域

質問 特定地域づくり事業協同組合制度の目的は、年間を通じた雇用の場を創出し、組合で雇用した職員を事業者へ派遣する

特定地域づくり事業協同組合 活用について検討する

仕事の組み合わせ例



特定地域づくり事業協同組合

特定地域づくり事業協同組合制度の運営イメージ

ここで、安定的な雇用環境、一定の給与水準を確保でき、移住・定住を促進するとあります。当町において実施が可能なのか検討して見る必要はあるかと思えます。町長の考えをお聞きます。

町長 本事業制度にご理解いただき、事業協同組合の設立に取り組んでいただく方が必要です。他市町村の取組み状況につ



県内でも整備が進む施設

町長 ここ数年の間に、新たなアウトドアの楽しみ方でもあるグランピングが県内においても展開されてきております。キャンプをするにはテント

従来のアウトドアのみの提供に留まらず、温泉エリア一帯の賑わいによる、交流人口拡大を目指す事業の展開を検討すべき時機であると考えます。町長の考えを伺います。

質問 近年、従来のキャンプ・テント・コテージの概念にグランピングが加えられ新たなアウトドアの楽しみ方が定着しています。温泉エリアにグランピング施設を併設し、一人でも多くの宿泊客により魅力的で賑わいのあ

る「わくわく未来ふながた」の創出を考えてみてはどうでしょうか。若あゆ温泉エリアにはグランピングに適した「最高の眺望景観」「創造性に富んだ料理」「温泉による癒し」など環境が整っています。

での新たな活動としてクラブ等に所属するなど、自由に選択して活動することや各市町村は部活動改革を検討する組織において、休日に活動することを希望する生徒のために、活動している部活動の種目を中心に、休日も活動できる環境を令和5年度から段階的に整備し、令和8年度からの実施を目指すなど、県で示したガイドラインに沿って進めていきます。休日部活動の段階的な地域移行については、生徒や保護者への情報提供を適時行うとともに、子ども達の望む活動が出来るよう、地域と一体となって環境整備を進めていきます。

を設営し食事の用意や後片付けは利用者が行うのが一般的とされている中において、グランピングではテントや調理器具、食材などキャンプに必要な物品の準備や調理の後片付けをする必要がなく、ホテル並みのサービスや癒しを体感できるスタイルが人気となっております。若あゆ温泉エリアは、「最高の眺望景観」「創造性に富んだ魅力的な食」「温泉による癒し」という環境が整っております。また、近くには県民ゴルフ場や清流最上小国川もあるなど町最大の交流エリアとなっております。高速道路の開通に伴いこれまで以上の交流人口の増を目指す中において、グランピングの展

開は大変魅力的で興味深いものがあります。グランピングは施設や設備に加え専門スタッフの配置などホテル並みのクオリティが求められます。費用対効果も含めグランピングブームが一過性のも



冬でも楽しめるグランピング

のならないかといったところも見極めながら、若あゆ温泉エリアの魅力をもとに活かして交流人口の増につなげていくかについて今後も検討してまいりたいと考えます。



さいとう よしひこ
斎藤 好彦 議員

グランピングで交流人口の拡大を

若あゆ温泉エリアの活用を検討したい